

Menú

PORTADA SALAMANCA PROVINCIA CAMPO CASTILLA Y LEÓN DEPORTES SUCESOS OCIO-GENTE OPINIÓN-BLOGS MOTOR

Menú principal Arribes Béjar **Ciudad Rodrigo** Guijuelo Peñaranda Menú principal

La Gaceta de Salamanca » **Ciudad Rodrigo**

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆ | 0 | 20 | 5

18 EDICIÓN

La Feria de Teatro triunfa antes de empezar

El primer día de venta de entradas llena ya el 70% del aforo de 4.860 butacas

17.08.2015 | 16:18

casamar A falta de poco más de 10 días para que se levante el telón de la XVIII Feria de Teatro de Castilla y León en Ciudad Rodrigo, el certamen obtuvo este domingo su primer triunfo con la masiva respuesta de mirobrigenses y forasteros a la apertura de las taquillas.



Curso Online de Inglés Empresarial
ICURSEA

~~409€~~

19€

Llévatelo



La Gaceta
24 157 Me gusta

Me gusta esta página

Contactarnos

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.



Lo último

Lo más leído

Lo más votado

1. Jiménez Fortes: la cornada afecta a la base del cráneo
2. Vídeo de la dramática cornada de Jiménez Fortes en Vitigudino
3. Rescatan a una mujer que pasó la noche atrapada entre los barrotes de una barrera canadiense
4. Muere electrocutado al intentar arreglar un microondas
5. Herido un guardia civil al tratar de interceptar un coche a la fuga en la A-62, a la altura de Espeja
6. Nemesio Matías, apoderado de Jiménez Fortes: "Cada minuto que pasa es un triunfo"
7. Tres gasolineras salmantinas ya venden el litro de combustible a menos de un euro
8. "Eva Carneiro tuvo sexo con jugadores del Chelsea"
9. El Santa Marta ya es profesional
10. Un grupo itinerante vuelve a actuar en Salamanca con el 'timo del abrazo'

El 70 por ciento de las 4.860 butacas disponibles para los espectáculos programados en la Feria de Teatro, entre los días 25 al 29 próximos, se vendió tan sólo en 3 horas, desde las diez de la mañana a la una del mediodía.

Mucho tiempo antes de la hora prevista para la apertura de las taquillas de la Feria en el Teatro Nuevo "Fernando Arrabal", las personas interesadas en hacerse con entradas para los distintas obras teatrales programadas iban tomando posiciones en la que acabaría siendo una multitudinaria fila a las puertas del teatro. Los primeros en llegar lo hicieron poco antes de las cuatro y media de la madrugada del sábado.

Al mismo tiempo que se abrían las taquillas físicas, se ponían a la venta las entradas a través de la página web de la Feria, consiguiendo agotar en esta primera jornada de venta las localidades disponibles para los espectáculos "Galería tonterías", de los salmantinos de Spasmo Teatro, programada para la madrugada del día 29 en el "Fernando Arrabal"; "La maldición de Bach", de Soundspace Teatro, el día 28 en la capilla del Seminario, y "Brujas", que pondrá en escena Lolita